
Date: **23.1.2024** Time: **12:10 hrs**

Subject: **COC COMMUNICATION NO: 6** Document No: **3.6**

From: *The Clerk of the Course*

To: *All competitors / crew members*
Number of pages 1

ROUTE NOTE CREWS ON SHAKEDOWN

If the Route Note Crews are obliged to use a different car for Shakedown than for the rally, due to their rally crews still being on reconnaissance:

- To allow access to Shakedown, Route Note Crew stickers may be kept inside the car, not attached, ready to be shown to the marshals / police
- Both RNC members shall wear their rally passes
- Tracking app RS Lite must be active on a mobile phone, activated with the same code than is used by the rally crew during the reconnaissance

EQUIPAGES VOITURES OUVREUSES SUR LE SHAKEDOWN

Si pour le Shakedown, les équipages de voitures ouvertes sont obligés d'utiliser une voiture différente que celle du rallye, du fait que leurs équipages de rallye sont encore en reconnaissance:

- Pour permettre l'accès au Shakedown, les autocollants Route Note Crew pourront être mis à l'intérieur de la voiture, non collés, prêts à être présentés aux Commissaires / Police
- Les deux membres du RNC doivent porter leur laissez-passer du rallye
- L'application du suivi RS Lite doit être active sur un téléphone portable, activée avec le même code que celui utilisé par l'équipage de rallye lors des reconnaissances.



Alain Pallanca
Clerk of the Course